



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

C.E.A



S.P.S C.D Argentan

Des paroles, des paroles...

Le personnel du centre de détention d'Argentan est au bord du Burn-out !!

Quelle en est la cause ?

Tout simplement un manque d'effectif récurrent, notre CD n'a jamais connu un tel déficit.

Les surveillants coulent sous les heures supplémentaires, tellement, que certains en possèdent pour plusieurs années.

Fin d'année 2024, Messieurs, vous avez décidé de changer le service des surveillants sous prétexte que cela allait arranger la situation de l'effectif.

Que Nenni, cela a empiré !

Lors de ces réunions, le SPS vous avait bien dit que vous pouviez faire n'importe quel service, que cela ne changerait rien.

Vous n'avez rien écouté, votre seul but était de supprimer le service 13 heures qui était en place depuis des années. De plus, celui-ci fonctionnait très bien, mieux que le service actuel !

Depuis le début de l'année, pour faire passer la pilule, on nous a promis des sorties d'école...

Ils doivent venir à pied de l'ENAP, car à ce jour, ils ne sont toujours pas arrivés à Argentan.

Ceux-ci se seraient-ils perdus, du côté de saint- jacques de Compostelle ???

Il serait grand temps de réagir à cette situation désastreuse, qui n'est plus tenable.

Les conditions de sécurité des agents ne sont plus assurées, surtout que des couteaux en céramique, armes artisanales ont été retrouvées en détention, aucunes fouilles sectorielles de faites, les agents travaillent en mode dégradé.

Des transferts en veux-tu en voilà, à tel point que nous sommes obligés de forcer les détenus à se mettre en doublette au quartier arrivant bien que nous soyons en CD, avec un parcours de plus de 4 semaines au lieu de 2 sachant que ce quartier est **LABELLISE**.

Vous avez eu depuis le début de l'année quelques prises de clés en retard par les agents pour toutes ces raisons, attention si cette situation perdure, cela pourrait s'empirer.

À situation exceptionnelle, le SPS demande que toutes les heures effectuées, mises sur compte d'heures supplémentaires par chaque personnel, soient payées intégralement sans qu'elles soient imposables.

Le SPS réclame un renfort de personnel immédiatement pour leur sécurité.

Le SPS ne doute pas, que vous allez nous brandir la nécessité de service à la lecture de ce tract, cela serait une erreur de votre part, votre inefficacité apparaîtra au grand jour....

Pour rappel, cela fait plus de trois ans que vous nous menacez avec celle-ci !

Site Internet : <http://www.sps-penitentiaire.fr> Le bureau, le 18/08/2025